Der Pfad des Gehorsams

Der Pfad des Gehorsams

Der Pfad des Gehorsams mag für Fleisch und Blut oft rau und schmerzlich sein. Aber es ist weit besser, in dem Pfad Gottes zu leiden, als in den Wegen Satans sich wohlzufühlen. Es ist weit besser, mit Christus arm zu sein, als reich *ohne* Ihn.

Wenn das Herz wirklich der Autorität Christi unterworfen ist, so ist es bereit für alles und jedes, wozu Er uns beruft – sei es stillstehen oder vorwärts gehen, sei es viel oder wenig tun, tätig oder untätig sein.

Für ein wahrhaft unterwürfiges und gehorsames Herz lautet die Frage nicht: «Was tue ich?» oder: «wohin gehe ich?», sondern einfach: «Tue ich den Willen meines Herrn?»